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新型コロナウ イルス感染症も新たな変異株が流行するなど未だ落ち着きを見せません。私は厚生労働環境委員として

感染防止や、 コロナ禍 に おける雇用対策の強化、生活困窮者への支援 に 取り組んでいます。
令和3年9月定例会で行われた決算特別委員会の報告を致します。 田中大士

m :：二：芯：；
り

：＇竺悶

「

「::ごぷ
イ

登）は：：：口;::コロニ
‘

し
て

よ
た。その中から抜粋致します。

□霊r::�悶F
ナ

；
，

；［：：：口:

‘

：：し
‘

,�;,!悶言；＿；；
e

：：

：

�::：：ご、：：：：:����;［
゜

、
子どもたちの 「 学びの保障」を、 どのように 図 ってい くかが 大きな議論となり ました。そこで、 本日は、 学習
活動の工夫や短縮授業など に よる影響 に つ いて質問してま いり ます。
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ロロりまず、緊急事態宣言期間中の学習 活動 に ついては、 どのように 対応していたのか。
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は、 理科の実験、 家庭科の調理実習 、 音楽科の合唱などリスクの高い活動

●一方で、指導の漏れが生じない ようにする 必要もあり 、感染リスクの高い活動 に つ いては、年間指導
計画の見直しに より 、指導 時期を変更したりする ことが考えられる。

●その他、 ICT端末を活用して、 発声を伴う活動を遠隔で指導したり自宅で練習したりという事例もある。

ロ冒竺の門：
を35分 にするなどの短縮授業では、指導内容が減るのではないか。その影響 にはどう対応
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●この際、 ICT端末を積極的活用する こと が期待されており 、 県教委としても教員研修や事例紹介 に

努めているところ。
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ま た、教科学習だけでは学べない社会性や協調性を育成する場でもある。共通の目標 に 向かいながら
協力して学び合い、 お互いの成果をたたえ合い、 互いを尊重し合う事を学ぶ、 子どもたちの成長 にと って、
とても大切な場面だ。そこで、緊急事態宣言解除後の学校行事についてどう考えているのか。

E口冨グ：：：：：::：；贋□悶：：t：;；：言雰ご忍迄竺烹：：ま、 引き続き慎重 に対応する必要が

あるが、 万全の感染防止対策を講じながら、 保護者等への理解に努めた上で実施する ことも可能。
●ただし、 学習の時間の確保の観点からも、一定の精選は必要である。
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と ても大変だったと思います。また、当初は共用の教材や教具の消毒
や掃除、給食の配食も先生自らが行う など 、授業以外でも負担が
大きく大変だったようです。まだまだ気を抜くことは出来ませんが、
感染症対策を徹底しながら、子どもたちの 健やかな学びの維持に
努め ていただきたいと思います。

「学カ・学習状況調査」の 結果では短縮授業による学力への影響は
見られな かったという事です。しかし、先ほども申し上げましたが、
教科学習だけでは学べない社会性や協調性、協力しながらの学び
合い、互いを尊重し合う事、共感 する事、その中で生まれる相手を
理解しようとする気持ち や思いやりの心、絆や友情。これらは学力と
共に教育として 大切なことです。子どもたちの心の成長や内面の成長は数値で表せるものではありません。

福岡県の宝である子どもたちが、心身共に、たくましく健やかに育つようWITHコロナ時代の学校教育に
取り組んで頂きますよう要望して、私の質問を終わります。
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よ；：［；補助金を出す など 、農林業の被害対策の促進を図っ て

おられます。しかしながら、イノシシは餌を求め て街へやっ て き ています。
私の選挙区である福岡 市 西区でもイノシシが度々出没し ています。地域によっ ては、学校の通学路

など住宅街でも目撃され て おり、児童や生徒はもちろん、通行人が危険を感じる場面があります。福岡 市

西市民プール入り口付近の県 道で、2頭目撃されました。この付近は住宅街で商店も並び、昼間であれば
かなり通行量が多い道路です。

農家の圃場はもちろん 、民家の玄関先にまで出没し、庭の畑は荒らされ、鶏小屋が 破壊され、鉄製の
ゴミ箱も曲げられ倒されるなどの被害が出 ています。家の前にイノシシが現れ ても、危険なので為す

すべもありません。
乗用車と衝突し大破 する事故も起き て おり、市民生活に危険が及んでいます。そこで、イノシシによる

農林業被害の防止と、人間の生活環境を守るた め、質問します。
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中にはイノシシに
襲われ て 、骨折などの重大な被害につながることもあるようだ。そこで、生活被害の状況はどのように
なっ ているか。
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までの質疑を踏まえ て、今後の鳥獣被害対策をどのように進 め ていかれるか、部長の見解を
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時の平成二十二年度からほぼ半減しまし て 、昨年度は七億四千四百万円となっ て おります。

しかしながら、委員から御指摘がありましたように、依然とし て農林水産物 被害は続い て おり、生活
被害も発生し ていること から、市 町村や猟友会、農業団体といった関係機関と連携しまし て 、捕獲を
はじ めとする被害防止対策に取り組んで まいりま す。
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